



2学年だより

令和6年2月1日

まとめの時期です

今日から2月。今年度もあと僅かになりました。これからは、学習のまとめをする大事な時期になります。子どもたちには、一日一日を大切にし、いろいろな活動に精一杯取り組んでほしいと思います。

まだまだ寒い日が続きそうですが、子どもたちが元気に過ごせるよう、ご家庭で今一度声掛けをするなど、健康管理にご協力をお願いします。学校でも、手洗いなど予防を呼び掛けていきます。お願いします。もしお子さんの様子が普段と違うようでしたら、早めの対応をお願いいたします。



ご協力をありがとうございました

生活科の「あしたへジャンプ」の学習を進めています。お忙しい中、小さい頃のことを教えてくださったりインタビューに答えてくださったりと、誠にありがとうございました。子どもたちはインタビューを終えて、懐かしい思い出がよみがえり、いろいろな思いを抱いたようです。今はその記事をもとに「じぶんものがたり」をまとめているところです。

2月15日(木)の学年最後の学習参観では、『じぶんものがたり』を発表します。お時間がありましたらどうぞご参観ください。よろしくをお願いします。

漢字テストについて

2月19日(月)に、2年生になってからの3回目の漢字テストを行います。80点以上が合格になります。2年生の漢字をしっかりと覚えて進級したいものです。合格できるようお家でもお声がけをよろしくお願いします。

箱の準備について

算数で、3月に「はこの形」を学習します。その中で箱の形を写し取る活動をするので、箱の準備をお願いします。箱の大きさは、クッキーなどのおかしの箱や石けんの箱など、B4サイズの画用紙で6面が写し取れるくらいです。写すときに手でおさえても形が崩れない程度にしっかりとしているとよいです。ロイロノートに参考資料を載せておきますので、参考にしてください。連絡があったら記名をして持たせてください。

登下校について

今後もまだ積雪が予想されます。雪玉を投げたり雪山を滑ったりと、登下校中に危険で周りに迷惑をかけるような行動がないように学校で指導しています。お家でも「どうして危ないのか」「どうしてだめなのか」を問いかけて考えさせてほしいと思います。子どもたちが安全に登下校できるようにご協力をよろしくお願いします。

お願い

転出予定のある人は、さまざまな手続きがありますので、早めに連絡をお願いします。